

PIEZA DEL MES

PLACAS CERÁMICAS TARDOANTIGUAS DECORADAS

Ponente: **Enrique Ruiz Prieto**

Doctor en Arqueología



El estudio de las *placas cerámicas tardoantiguas* ha gozado de una larga tradición historiográfica, remontándose los primeros trabajos a 1866 con la publicación de la obra *Viaje Arqueológico* de J. Oliver y Hurtado y perpetuándose hasta nuestros días.

Pese a que muchos estudios han analizado este tipo de material arqueológico, todavía se desconocen muchos aspectos funcionales y cronológicos de este tipo de piezas.

A lo largo de esta conferencia, presentaremos los ejemplares del Museo de Jerez y explicaremos las diversas hipótesis funcionales, cronológicas y tipográficas para este tipo de piezas.

Fecha: 25 de septiembre, 12.00 h
Museo Arqueológico Municipal de Jerez

Duración aproximada: 45 minutos
Asistencia libre y gratuita hasta completar aforo
Conforme a normativa COVID”